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Nach 25 Jahren: Marco Girnth verlässt
«SOKO Leipzig» und wagt Neuanfang!

Marco Girnth verlässt nach 25 Jahren die ZDF-Serie „SOKO
Leipzig“ und strebt eine berufliche Neuorientierung an.

Meißen, Deutschland - Eine Ära endet in der Welt des ZDF-
Krimis: Marco Girnth verlässt nach fast 25 Jahren die beliebte
Serie „SOKO Leipzig“. Seit der ersten Folge im Januar 2001
schlüpft der 55-Jährige in die Rolle des Kriminaloberkommissars
Jan Maybach und hat über 500 Episoden geprägt. „Es war keine
leichte Entscheidung“, gesteht Girnth, der nun den Wunsch nach
beruflicher Neuorientierung in Angriff nehmen möchte. Die
Dreharbeiten für ihn finden diesen Monat ihr Ende, doch in der
kommenden 26. Staffel wird er noch in mehreren Episoden zu
sehen sein, bevor der Schlussstrich gezogen wird. 
Diesachsen.de berichtet von seinen gemischten Gefühlen.

„SOKO Leipzig“ hat sich in den vergangenen Jahren merklich

https://www.diesachsen.de/kultur/marco-girnth-verlaesst-zdf-krimi-soko-leipzig-3034365


gewandelt. Der Wechsel vom Vorabend in den Hauptabend
zwischen 2003 und 2004 brachte neue Wege des Erzählens mit
sich. Die Umstellung auf Digital-Produktion machte die Serie
filmischer und dynamischer, wodurch die Handlungsstränge
figurengetriebener wurden und über mehrere Folgen hinweg
erzählt werden können. Girnth betont, dass trotz dieser
spannenden Entwicklungen die Entscheidung zum Abschied
nicht leicht gefallen ist.

Ein herzlicher Abschied

Besonders schmerzhaft wird für Girnth der Abschied von seiner
Kollegin Melanie Marschke, die in der Serie seine Vorgesetzte
spielt. „Sie war für mich nicht nur eine Kollegin, sondern auch
Freundin, Mentorin und Kummerkasten“, so der Schauspieler,
der sich daran erinnert, wie viel sie ihm während seiner langen
Zeit in der Serie bedeutet hat. Merkur.de hebt hervor, dass
Girnth bereits an neuen beruflichen Herausforderungen arbeitet
und seine Fans ihn weiterhin auf dem Bildschirm sehen werden.

Mit seinem Ausstieg beginnt für Marco Girnth ein neues Kapitel,
in dem Veränderung und Wachstum im Vordergrund stehen. Die
ZDF-Serie „SOKO Leipzig“ wird ohne ihn weiterexistieren, aber
die Spuren, die er hinterlassen hat, werden für lange Zeit
bestehen bleiben. Ob und welche neuen Projekte er ins Auge
fasst, bleibt abzuwarten. Eines ist jedoch gewiss: die Serie und
ihre Anhänger werden ihn vermissen.
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